
 
      

Queridas amigas
 

Mais uma vez, estamos perante um novo ano!
O que é que esta declaração desencadeia em você? Talvez alguém pense nos

últimos dois anos, em que começámos o novo ano com boas intenções e
muitas esperanças. Mas pouco tempo depois, notícias negativas abalaram as

nossas vidas. O que parecia estar seguro até aí, começou de repente a
vacilar.

 
Talvez isso tenha tornado você mais cautelosa, e agora não se atreva a
esperar grandes e maravilhosas coisas para o próximo ano. Ai não estás

sozinha: Também na Bíblia encontramos mulheres e homens que passaram
por tempos difíceis e que por isso perderam um pouco a sua coragem e

confiança.
 

Estou a pensar em Gideão, que durante 7 anos teve que experimentar
repetidamente como os Midianitas invadiram a terra de Israel para destruir

todas as colheitas e devastar todo o país. Como reagiu o povo de Deus?
Fizeram covas nas montanhas onde esconderam a si mesmos e um pouco da

colheita.
 

Mas então chegou o dia em que Deus disse a Gideão estas palavras
decisivas: 

"Vai nesta tua força, e livrarás a Israel da mão dos Midianitas; porventura
não te enviei eu?" (Juízes 6:14)

 
Em outras palavras: "Não espere até que as circunstâncias melhorem! Agora

é o tempo de se levantar e andar! Que a tua vida possa contribuir para
salvar muitas pessoas! Pois eu, teu Deus, te chamei para esta tarefa!"

 
Leia novamente estas frases, colocando o seu nome, por exemplo: "Rosa,

não espere até que as circunstâncias melhorem..."
 

Não te deixe intimidar ou desanimar pelas notícias negativas dos últimos
anos. Deus é muito maior! Ele te chamou - com todos os seus pontos fortes

e fracos - para fazer a diferença, especialmente este ano.
 

Deus te dá uma promessa poderosa em 2 Coríntios 12:9:
"A minha graça te basta, porque o meu poder se aperfeiçoa na fraqueza."

  



 
 
 
 

  
Provavelmente você conhece a história de Gideão, como ele finalmente

derrotou o exército midianita de 135’000 homens com apenas 300 homens.
Imagina isso! Deus confirmou que Ele pode operar poderosamente na nossa

fraqueza, se confiarmos Nele e agirmos de acordo com a Sua Palavra.
 

Isto não mudou até hoje. Se você pensa que não é capaz ou que tem muito
pouca força para ser usada por Deus, então isso é mentira. Lembre-te:

 
NÃO SE TRATA O QUANTO VOCÊ TRAZ, MAS SIM O QUANTO VOCÊ

CONFIA EM DEUS!
 

O que você precisa fazer é simplesmente entregar os seus dons e talentos
completamente a Deus!

 
"Vai nesta tua força, e livrarás a Israel da mão dos Midianitas; porventura

não te enviei eu?"
 

O que significam estas palavras concretamente na tua vida? Onde é o teu
lugar, para fazer a diferença na força de Deus? Como você pode marcar
outras vidas? Qual é o teu potencial que você quer colocar totalmente à
disposição de Deus? Quais marcas queres deixar este ano? O que é que

Deus te chamou a fazer? ...
 

Vem à presença de Deus com estas perguntas. Entrega a Deus todas as tuas
preocupações, medos, desilusões, dúvidas e fracassos. Ele te compreende e

quer te libertar de tudo o que te impede de confiar totalmente Nele.
Entrega a Ele a tua vida, para que neste novo ano Ele possa trabalhar em ti

e através de ti como Ele quer!
 

Estou esperançosa por ver o que Deus fará através de nós mulheres neste
ano!

Você também está?
 

Um poderoso Ano Novo!

Rosa-Maria Perei ra 

e a Equipa Ladylike

 
 


